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Первоначально на первых этапах своего развития публичная власть аккумулировала ресурсы в 
натуральной форме, например, создавались продовольственные фонды, оружие. С появлением де-
нег и развитием денежного обращения становится выгоднее, удобнее и целесообразнее аккумули-
ровать в своих руках именно денежные средства, что упрощало процессы их сбора, распределения 
между различными направлениями государственной деятельности и осуществления контроля за 
полнотой и правильностью расходования этих средств.
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Initially, on the first steps of its development, public government was accumulating physical resources, 
for example, created food facilities, weapon. With the appearance of money and the development of 
monetary circulation, it becomes more profitable, convenient and efficient to accumulate money, which 
simplifies resource collection and distribution between various spheres of state activities and exercising 
control over the completeness and correctness of spending such money.

Keywords: jurisprudence, state, society, law, finance, money, tax, legal regulation, legislation, 
financial activities, financial law, tax law.

DOI: 10.18572/1812-3805-2022-2-3-8




